

La próxima semana dialogará el gobierno militar argentino con partidos políticos

BUENOS AIRES, 20 de agosto (EFE, AP y UPI). — El gobierno militar argentino iniciará la semana próxima su anunciado diálogo con los partidos políticos, en tanto el almirante Eduardo Emilio Massera anunció esta noche el lanzamiento del Movimiento Nacional para el Cambio, integrado por diversos sectores políticos.

El ministro del Interior, general Horacio Liendo, convocó para la próxima semana a la Unión Cívica Radical (UCR), segunda fuerza política del país, para iniciar sus contactos con los partidos. A la reunión asistirá Carlos Contín, vicepresidente de la UCR, en reemplazo del líder máximo del grupo, Ricardo Balbín.

Dirigentes de la UCR, que junto a otros cuatro partidos integra la "multisectorial" que intenta elaborar un plan "para una rápida salida democrática", decidieron que una de las condiciones fundamentales para asistir al diálogo es que este "no debe ser excluyente", según asegura hoy el diario *Clarín*.

Los integrantes de la "multipartidaria", por su parte, mantuvieron una reunión con el Parti-

do Comunista, a cuyos dirigentes hicieron entrega del documento programático que ya hicieron llegar a la Iglesia y partidos políticos. Rubens Iscaro, uno de los miembros de la delegación comunista, señaló que acordaban con el documento.

Massera, ex comandante en jefe de la Marina y uno de los jefes del golpe de Estado de 1976, lanzó esta noche el Movimiento Nacional para el Cambio Social, en cuya dirección, de 32 miembros, figuran siete empresarios, varios dirigentes gremiales, ocho políticos peronistas y tres del antiguo partido Socialista.

En México, el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA), realizará hoy a las 19,30 horas un acto de homenaje a los 16 militantes revolucionarios fusilados el 22 de agosto de 1972 en la base aeronaval de Trelew. En la reunión, que se efectuará en el local del COSPA, en Cerrada del Pino 8, hablarán Ricardo Yofré por el Movimiento Peronista Montonero y Horacio Brest por el Partido Revolucionario de los Trabajadores.

No Explicó Sigaut Cómo Instrumentará la Reactivación Económica: Levingston

BUENOS AIRES, 20 de agosto (DPA)—El extenso mensaje difundido anoche por radio y televisión a todo el país del ministro argentino de Economía, Hacienda y Finanzas, Lorenzo Sigaut, fue motivo esta mañana de consultas a distintos expertos en la materia así como a políticos por parte del periodismo radial.

En la totalidad de los casos se coincidió en que la exposición del doctor Sigaut estuvo "vacía de contenido", como lo expresó el economista Aldo Ferrer, titular de esa cartera durante el gobierno militar del general Marcelo Levingston.

Agregó que "nada aclara sobre el oscuro panorama en que se está des-
envolviendo el país", y que el men-

saje "sólo es optimista para el ministro Sigaut" reflejando "nada más que buenas intenciones, pero sin explicar cómo se instrumentará una revitalización económica en Argentina".

En términos similares se pronunció el presidente de la Federación Agraria, Humberto Volando, destacando el estancamiento en el que se encuentra su sector y que lo expresado por el titular del área económica en cuanto al agro "es una reiteración de lo que se viene diciendo en los últimos años". Volando calificó al mensaje de "vacuo e inconsistente" entendiéndolo que la nación "sigue por la pendiente, sin rumbo para

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

Sigue de la página cuatro

una corrección en un momento gravísimo".

SIGUEN LAS CRITICAS

Menos pesimista se mostró el titular de la Unión Industrial, Jacques Hirsch, el cual pese a advertir que en el mensaje ministerial "si bien no hay anuncios, pero sí claras intenciones de alcanzar objetivos en un plan trienal", considera que el enfoque hecho de los problemas que afronta Argentina "representa un cambio en la forma de analizarlos".

A su vez, el dirigente de la Unión Cívica Radical (la segunda fuerza política del país), Antonio Troccoli, fue concluyente al afirmar que el ministro Sigaut "eludió toda mención

a la aguda situación social que genera una mala política económica que venimos soportando desde la triste era de Martínez de Hoz (antecesor de Sigaut) en este mal llamado proceso de reorganización nacional", iniciado en 1976, tras el derrocamiento del gobierno peronista.

En su disertación, el jefe de la cartera económica anunció los objetivos prioritarios de un programa trienal, todos ellos con perspectivas futuras aunque sin fijar los diversos mecanismos de aplicación del plan con que se arribaría a lo que denominó Sigaut como "la revitalización inminente en todos los campos, luego de aseverar que "ya ha pasado el punto más crítico de la recesión".